

呉市教育長学校訪問

10月6日(水)に、呉市教育委員会寺本教育長の学校訪問がありました。全てのクラスの授業を参観し、その後、学校から、現状や取組を説明した後、指導・助言をいただきました。内容は、コロナ対策、授業改善(考える授業の創造)、ICT教育の推進、防災教育の充実、働き方改革の推進についてです。

感染症対策については、引き続き意識を緩めることなく、マスク着用、黙食といった基本対策を継続していくようにとの御指導を受けました。

授業については、どのクラスも落ち着いており、学校のいい雰囲気が伝わってきたことをほめていただきました。特に、低学年でのノートの書き方、姿勢等の丁寧な指導の成果が児童の学びに向かう姿に表れており、それが心の安定に連動し、いいサイクルを生んでいるとのことでした。また、どの学年においても、ICTをしっかり活用しているのも、さらなる効果的な活用を期待するとのことでした。

ICTは、授業だけでなく、アンケートや連絡等、業務改善にも役立っていることから、それらをしっかり発信するようにとのことでした。

御指導いただいたことを生かし、引き続きチーム三坂地で取り組んでいきます。

